

PlantaDoce.

Empresa

HT Médica se refuerza en Andalucía con la adquisición del centro Cermahsa de Huelva

El grupo cuenta con 23 centros en la comunidad autónoma y afianza su plan estratégico de expansión nacional en el sector de diagnóstico por imagen y en calidad asistencial.

PlantaDoce
20 ene 2021 - 18:00



HT Médica se va de compras. **El grupo refuerza sus servicios de radiología en Andalucía con la adquisición del centro Cermahsa de Huelva**, cuyo importe no ha trascendido. La compañía cuenta con 23 centros en la comunidad autónoma y afianza su plan estratégico de expansión nacional en el ámbito de diagnóstico por imagen y en calidad asistencial.

El centro de radiología Cermahsa, activo desde hace más de 25 años, se integra en HT Médica y pasará a denominarse HT Cermahsa. Se trata de la segunda instalación especializada en radiología del grupo en Huelva tras HT Cedico. La compañía inició sus servicios en Jaén.

“Trasladaremos a Cermahsa todo el conocimiento e innovación de nuestro grupo médico para afianzarlo como centro de referencia en la provincia onubense”

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/ht-medica-se-refuerza-en-andalucia-con-la-adquisicion-del-centro-cermahsa-de-huelva>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, según ha explicado el director de operaciones de HT Médica, Francisco Luna. El directivo ha señalado que el grupo aportará a HT Cermahsa su infraestructura y parte de su equipo de radiólogos.

HT Cermahsa es el segundo centro del grupo en Huelva tras HT Cedico

HT Cermahsa, ubicado en la calle Mackay Macdonald, ofrece los servicios de resonancia magnética y ecografía. El director de operaciones de HT Médica ha indicado que “con esta incorporación esperan convertirse en el máximo referente del diagnóstico por imagen en la provincia de Huelva”.

“También estamos en proceso de renovación de las instalaciones para adaptarlas a los estándares de calidad de HT Médica, desde el punto de vista de imagen corporativa y de confort, con el principal objetivo de mejorar la experiencia de los pacientes durante su estancia en el centro”, ha añadido Luna.